

[ANON]

Museum Statue Antiquorum: Collection de Statues des divers Museum de Rome, Naples, Florence, &c. à l'usage des Peintres, Sculpteurs, Architectes et Amateurs des beaux Arts

Reference: 5415

S.P. S.P. C1800 Première édition. 27 feuilles numérotées, détachées, avec des couvertures en papier marbré. Actuellement conservées dans un dossier en plastique. Il ne s'agit pas d'un ensemble complet. Il manque la page de titre et la table des matières (fournies sous forme de photocopie) ainsi que les deux dernières planches (28 et 29) qui représentaient des masques antiques. Les planches 1 à 27 sont présentes et contiennent au total 209 gravures répertoriées. Les feuilles sont légèrement noircies et présentent quelques traces d'usure sur les bords. Une planche présente une déchirure fermée dans la moitié inférieure (qui n'affecte pas l'image). Dans l'ensemble, il s'agit tout de même d'un ensemble intéressant de gravures classiques, dans un état globalement bon. Dans l'impression originale, les feuilles étaient présentées sous deux formes : celle que l'on trouve ici et l'inverse. Nous ne disposons que des 27 gravures spécifiées, vendues comme une collection de gravures et non comme une publication complète. 30,5 cm x 23 cm.

Comment: First edition. 27 numbered sheets, loose with marbled paper covers. Now held in a plastic folder. This is not a complete set. It is lacking the title page and contents page (These are provided in photocopy) and the final two plates (28 & 29) which were showing antique masks. The plates 1-27 are present and hold a total of 209 listed engravings. The sheets are a little darkened, and have some edge wear. One plate has a closed tear to the bottom half (not affecting image). Overall still an interesting set of these classical engravings, in mainly bright condition. In the original printing, the sheets were presented in two states - as found here, and in reverse. We have only the 27 specified, sold as collection of engravings, not a complete publication. 30.5cm x 23cm. .

Year 1800

Price: **€170.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5415>